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【一問一答方式】 

 近 藤 康 夫 議員 

 

 

 

１ 特例臨時接種（新型コロナワクチン等）の記録の保存期間等について 

 

 

 

２ 子ども・子育て支援法改正に伴う諸課題について 

（１）こども未来戦略「加速化プラン」のうち、経済支援の柱の主なものは、何

か。 

（２）「子ども・子育て支援金制度」の創設に伴う「こども誰でも通園制度（２０

２６年度、開始予定）」の課題について 

① 保育士確保など、現場の体制整備は、間に合うか。 

  ② 出生率の向上に、どの程度つながるものと、見込むか。 

 

 

 

３ 若い女性（２０代、３０代）の人口流出を抑制するための戦略手だてについ 

 て 

（１）理系女子の就職先拡充の見込みは 

（２）生涯働ける雇用創出の間口を拡充するには、何が必要か。 

 

 

 

４ ヤングケアラー支援法成立に伴う諸課題について 

（１）実態把握の現状について 

（２）相談窓口の整備は、可能か。 

（３）地域格差の解消につながるか。 
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【一問一答方式】 

 柳 瀬 秀 明 議員 

 

 

 

１ 認知症施策の充実について 

（１）認知症の理解を深める取組について 

  ① 認知症サポーター「チームオレンジ」の取組について 

  ② 認知症本人大使「やまぐち希望大使」の活用について 

（２）学校現場での理解を深める体験型学習について 

（３）もの忘れ相談による認知機能チェックについて 

（４）認知症高齢者等個人賠償責任保険制度の導入について 

 

 

 

２ 健康寿命延伸に向けたＣＯＰＤ（慢性閉塞性肺疾患）対策について 

（１）ＣＯＰＤの周知啓発の取組について 

（２）ＣＯＰＤの早期発見・早期受診の取組について 

① ＣＯＰＤ集団スクリーニング質問票の活用について 

  ② ハイリスク者及び治療中断者への受診勧奨事業導入について 

 

 

 

３ 街区公園の環境整備について 

 

 

 

４ 給水スポットの設置について 
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【一問一答方式】 

 木 原 愛 子 議員 

 

 

 

１ 下松市の空き家対策について 

 

 

 

２ 下松市の野犬・野良猫対策について 

 

 

 

３ 高齢ドライバーの交通事故防止対策について 

 

 

 

４ 災害時の対応について 

 

 

 

５ 産科医療の現状について 
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【一問一答方式】 

 山 根 栄 子 議員 

 

 

 

１ 少子高齢化時代を見据えた医療・福祉拠点づくりとは  

（１）下松市地域福祉拠点施設整備基本構想を受けて 

  ① 水災害への考え方について 

  ② 利用・運営について 

  ③ ふくしの里とどのように関わっていくのか。 

（２）ふくしの里エリアの維持、活性化について 

① 地域交流センターの現状の活用と今後の課題  

② 救急医療を一手に引き受ける周南記念病院との関わりについて 

③ 子育てに力を入れる本市の医療対策は充実しているか。 



- 5 - 

 

【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「シン・國井市政３．０」市民の命を守る安全・安心対策の充実・強化につ 

いて 

 （１）防災・減災施策の新たな視点での展開について 

① 能登半島地震など過去の災害の教訓をどう市の施策に生かしていくの

かについて 

    ② 気象情報の変化や警戒レベル・避難情報への対応について 

 （２）熱中症対策の展開と準備について 

    ① 警戒アラートや特別警戒アラートへの市の対応の考え方について 

（３）交通安全の取組の状況及び進化について 

① 自転車安全利用の展開について 

    ② 道路や交通安全施設の点検や改善の促進について 

    ③ 通学路安全プログラムのこれまでの成果と課題、今後の展開の考え方に 

ついて 
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【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 高齢者が活き活き活動できる社会を目指して  

（１）「第八次くだまつ高齢者プラン」について  

  ① 地域ケア会議について 

② 訪問介護事業について 

③ 介護保険料の引き下げに向けて 

（２）「第３期データヘルス計画」について  

 

 

 

２ 医療対策事業について  

（１）笠戸島地域における新たな医療機関への助成について 

（２）帯状疱疹ワクチン予防接種費用の一部助成について 
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【一問一答方式】 

 斉 藤 マリ子 議員 

 

 

 

１ 不登校児童・生徒の状況と今後の対応について  

（１）不登校児童・生徒の状況について 

（２）今後の対応について 

 

 

 

２ 少子化対策について  

（１）少子化対策への取組について 

（２）市民手作りの婚活事業について 
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【一問一答方式】 

 金 藤 哲 夫 議員 

 

 

 

１ 國井市長３期目の市政運営について 

（１）市長選挙中に市民と約束したことや要望について、いつ、どのように具現

化するのか。 

  ① 笠戸島の人達の命と暮らしを守る施策について 

  ② 市街化調整区域見直しに関し、関係機関と調整を図ることについて 

  ③ 笠戸島を「宝の島」として本当に活かす施策について 

  ④ 米川地域づくり拠点施設「下松の北の玄関口」を名実ともに活性化するノ

ウハウについて問う。 

  ⑤ 「市長と地域の井戸端会議」の再開を求める。 

（２）温水プール、武道館、弓道場、サブアリーナ等を備えた多機能複合型施設

の建設について 

  ① 現在の進捗状況について 

  ② 建設に伴う財源をどのように確保するのか。 

（３）市役所の機構改革について 

  ① 各部署の業務は均衡が保たれているのか。 

（４）中学校部活動の地域移行について 

  ① 現状の課題をどのように把握しているか、その解決策を問う。 

 ② 最終的な統括的所管はどこが担うのか。 
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【一問一答方式】 

 守 田 文 美 議員 

 

 

 

１ 「いつかくるその日」に向けて、市の防災対策について 

 

 

 

２ 下松市多機能複合型スポーツ施設整備基本構想及び下松市体育施設（下松市

温水プール・市民武道館）について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ 市長が掲げる「政策テーマの実現」について 

（１）人・地域・健康づくりについて 

（２）農林水産業の振興、社会基盤整備について 

（３）市民が主役のまちづくりについて 

 

 

 

２ 地方税法改正について 

（１）個人住民税の定額減税などについて 

 

 

 

３ 国民宿舎大城の経営状況について 

 

 

 

４ 小中学校の給食費の軽減・無償化について 
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